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5. WIR FSR Sitzung des Sommersemesters 2018 

 
Protokollant/in: Manon Käthner  

Name Anwesend (Ja/Nein) Name Anwesend (Ja/Nein) 

Alacam,Berkan  entschuldigt Kizilocak, Onur ja 

Braunschweig, Miriam entschuldigt Käthner, Manon  ja 

Cayir, Suayip ja Linke, Daria   ja 

Chung, Biying ja Mehlmann, Michelle entschuldigt 

Dahl, Janine ja Mustafa, Hyrije                      ja 

Dohmen, Melina entschuldigt Özkanli, Yasemin ja 

El Ossman, Meryem entschuldigt Pourazari, Sara ja 

Erkan, Eldes ja Quervel, Julie entschuldigt 

Falken, Aylin ja Riehl, Jana ja 

Fischbach, Melina ja Sabel, Carl ja 

Greis, Jonas ja Schneider, Lisa ja 

Grothe, Fabian ja Scholz, Lars ja 

Hager, Pia entschuldigt Selhorst, Tyll entschuldigt 

Herchen, Christopher entschuldigt Tempels, Lukas ja 

Hodde, Marvin entschuldigt Thiele, Lorena entschuldigt 

Hillers, Sebastian                    ja Toprak, Dersim ja 

Hoffmann, Melanie ja Turan, Hüseyin ja 

Kessel, Niclas entschuldigt Windiks, Jean-Patrick ja 

 

24 von 36 FSR-Mitgliedern sind anwesend. Davon sind 24 stimmberechtigt. (30% aller 
wahlberechtigten Mitglieder, zurzeit 11 FSRler, müssen zur Beschlussfassung anwesend sein) 

Probemitglieder:Julian Rössel, Gülizar Yildiz, Anastasia Nomerowskaja, Esther Simon, Anna 
Veretennikova, Robin Arenz, Jean-Philipp Siegers 

davon anwesend:Julian Rössel, Gülizar Yildiz, Anastasia Nomerowskaja, Esther Simon, Anna 
Veretennikova, Robin Arenz 

davon entschuldigt:Jean-Philipp Siegers  

Gäste: Johannes Mäsing 
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5. WIR FSR Sitzung des Sommersemesters 2018 

 
 

1. Formalia 

Der FSR ist beschlussfähig. Das Protokoll der letzten Sitzung vom 29.05.2018 wurde von den 
Mitgliedern gelesen und wird freigegeben. 

 

2. Berichte 

AK Veranstaltungen:  

Das Phantasialand-Social ist bei den Studierenden und auch bei den einzelnen Mitgliedern sehr 
gut aufgenommen worden. Weshalb es auch gerne nochmal geplant werden kann. 

Am 27.06. findet das Grillfest des FSRs statt. Weitere Informationen folgen sobald alles geplant 
ist. 

Studienfahrt Brüssel: Diese findet vom 16. bis zum 18. November statt. Das Programm ist noch in 
Planung. Alle weiteren Informationen folgen, sobald alles feststeht. 

 

AK Öffentlichkeitsarbeit:  

Der Ak hat nichts zu berichten. 

 

AK Finanzen:  

AK Sponsoring und AK Prüfungsangelegenheiten sollen sich bitte um die übriggebliebenen 
Goodies, Plastiktüten und Altklausuren kümmern. Gerne kann auch per Facebook eine 
Veranstaltung im Büro dafür erstellt werden. 

Auf der letzten Sitzung möchte der FSR gerne gemeinsam essen gehen. Zur Auswahl stehen die 
Restaurants “Gianni und Giulia” und das neu eröffnete indische Restaurant. Die Regelung für 
jedes Mitglied bzw. Probemitglied 10 € zur Verfügung zu stellen, soll weiterhin beibehalten 
werden. 

Die bestellte Getränkelieferung ist angekommen. Diese steht im Büro. Die Holzboxen für Ordner 
bzw. Laptop sind auch angekommen. Bitte bei Nutzung ein Foto machen, damit wir diese auf 
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Facebook verlosen können. 

Die Wahlstimmen für die Spende müssen noch ausgezählt werden. Am besten schon morgen 
beim Verkauf der Karten für die Fakultät 3 Party, wenn genügend Zeit vorhanden ist. 

 

AK Hochschulpolitik: 

Der Ak hatte lange nach einem Lehramtsstudenten gesucht, welcher bei der Fakultät 1 als auch 
bei der Fakultät 3 eingeschrieben sein sollte. Nun wird für das Gremium ein Lehramtsstudent 
nominiert, der diese Voraussetzungen erfüllt. 

Bwl-Bachelor: Daria und Lorena wollen sich mit dem Studiengangsleiter treffen, um mögliche 
Verbesserungsvorschläge für die neue PO einzuführen. Wenn noch weitere 
Verbesserungsvorschläge zu erwähnen sind, welche noch nicht in dem Protokoll bzw. bei den 
QZS Interviews eingeführt wurden, sind an die beiden weiterzuleiten. 

 

AK Prüfungsangelegenheiten: 

Die Prüfungstermine für das SoSe 2018 sind seit letzter Woche vom Prüfungsamt bekannt 
gegeben worden.  

 

AK Sponsoring: 

Niko steht mit dem Vertreter des AP von LIDL im Kontakt. Hier wird es bald mehr Infos zur 
Examensfeier geben.  

PlusPeter hat eine Kooperation angefragt. Für alle, die PlusPeter nicht kennen: Hier können 
Studierende jeden Monat ein Skript umsonst drucken lassen. Dieses wird einem per Post 
ebenfalls kostenfrei zugesandt. Dies funktioniert kostenlos, da Unternehmen gleichzeitig 
Werbung in den Skripten anbringen. Nun können wir von unserer Fachschaft ebenfalls eine Seite 
über uns gestalten und diese kostenlos in den Skripten anbringen. Diese würde dann in den 
Skripten von Wirtschaftsstudierenden der Uni Siegen angebracht werden. Wir müssen nur 
Werbung machen für PlusPeter (hier ein Post) und dann Goodies ausgeben (ESE).  

Ak Öff soll hierfür eine mögliche Seite gestalten. Es können verschieden Informationen über den 
FSR sowie auch allgemeine Kontaktdaten hier drauf zu sehen sein.  
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Julie möchte Ihren AK nochmal daran erinnern die Unternehmen nun anzufragen und die Liste im 
Drive zu ergänzen, damit jeder auf dem neusten Stand ist.  

 

3. Sommerfest-Feedback und Fazit 

Organisation: Es ist allen bewusst, dass vieles hätte anders verlaufen müssen. Angefangen bei den 
Wertmarken, da diese von einigen Studierenden gefälscht wurden. Nächstes Mal sollen individualisierte 
Marken verwendet werden, damit diese nicht nachgekauft werden können. Eventuell sollte man auch die 
Preisliste ändern, so dass die Preise studienfreundlicher sind. Die zwei Bierrondelle waren eindeutig für 
diese Teilnehmerzahl zu wenig. Man müsste auch dazu sagen, dass auch wirklich nur mit 1.000 Gästen 
gerechnet wurde und dementsprechend auch alles für diese Zahl organisiert wurde. Es wird vorgeschlagen, 
ein Becher-Pfand (1€)  direkt am Eingang anzubieten, sodass man nicht ständig den Pfand zurückzahlen 
muss. Außerdem sollten FSR-Mitglieder auch an den Rondellen arbeiten, da sehr viel Hilfe und 
Unterstützung gebraucht wurde, diese jedoch nicht vorhanden war. Eine bessere Planung der 
Getränkeausgabe wird angestrebt. Zusätzlich gab es auch sehr viel Kritik an der Musik. Hier wird 
vorgenommen die Musikrichtung zu ändern bzw. von allem etwas anzubieten, wenn dies möglich ist. 
 
Finanzielles bzw. Allgemeines: Es wurden ca. 1.500 Marken zurückgegeben. Dies ist damit begründet, dass 
die Getränkeausgabe viel zu lange gedauert hat und Schlangen gebildet wurden. Somit haben wir einen 
gesamten Verlust i.H.v. 1.500 €. Diese wurden jedoch durch unsere Partner wieder eingeholt (vgl. 
Abrechnung). 
Das Ordnungsamt war sehr zufrieden, sodass wir es nächstes Jahr viel leichter haben werden. Dies zeigt 
auch die Bereitschaft zur Zusammenarbeit des Ordnungsamts. Auch für das nächste Sommerfest ist eine 
Zusammenarbeit mit der Schützengilde geplant. Diese haben uns tatkräftig bei jeglichen Aufgaben 
unterstützt, die angefallen sind. Durch die Absage mancher Kooperationspartner wurde überlegt, Verträge 
mit allen Partnern abzuschließen, damit solche Fälle verhindert werden können. So wird für eine 
Rechtssicherheit gesorgt, welche dann den FSR schützen soll.  
 
Für die Zukunft: Es wird nur an einem Tag pro Jahr angeboten, diesmal sind auch Ausweichtermine 
vorhanden. Momentan steht der 05.06.2019 fest. Am besten sollte man schon im Januar bzw. Februar mit 
der Planung anfangen. Außerdem sollten auch regionale Restaurants für den Essensstand angefragt 
werden, da diese großes Interesse haben. Auch Sponsoren sollen fürs nächstes Mal einbezogen bzw. für 
eine mögliche Kooperation angefragt werden. 
 
Allgemein ist das Sommerfest sehr gut abgelaufen und noch möchten uns noch einmal bei allen einzelnen 
Helfern und Mitstreitern bedanken! 
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Nun soll abgestimmt werden, wohin genau gespendet werden soll.  
Zur Auswahl stehen Lichtblicke das Tierheim in Olpe und an das krebskranke Kind namens Ben. 
Auf dem Sommerfest wurde eine Abstimmung gemacht und einzelne teilnehmer konnten anhand von 
kleinen Zetteln selbst entscheiden, wohin das Geld gespendet werden soll.  
Es wird entschieden, 1.500 € an die drei verschiedenen Organisationen je nach Stimmenanteil zu spenden 
500 € sollen an Ben gespendet werden, da auch der Dj Berti darauf bestand und deshalb auch 500 € von 
seinen EInnahmen zurückgetreten ist. 
 
So verbleiben nur noch 1.500 € von unserem abgestimmten Budget (3.000 €).  
 
Sollen davon noch 500 € zusätzlich gespendet werden? 
 
Dafür: 14 Dagegen:  0 Enthaltungen: 10 
 

 

4. Budget Getränke fürs Büro 
Für die Getränkelieferung im Büro  muss ein Budget i.H.v. 167 € abgestimmt werden. 
 
Sollen 167 € für die Getränkelieferung für das FSR-Büro abgestimmt werden? 
 
Dafür: 23 Dagegen:  0 Enthaltungen: 1 
 
 

5. Schlüsselamt-Übergabe 

Melina Fischbach wird das Amt von Sarah übernehmen, da diese zum Wintersemester aus dem FSR 
austreten wird. 

6. Zusammenarbeit mit Start-Up und Studi-App UniNow 
 
Die Studi-App UniNow fragt an, ob der FSR an einer Kooperation interessiert ist.Die App ist die erste vom 
TÜV geprüfte Studentenapp, welche sehr viele Vorteile mit sich bringt. Neben dem Stundenplan, welches 
selbst integrierbar ist, wird einem auch das Bib-konto, als auch das Unisono-konto angezeigt. Außerdem 
kann man sich auch die Mensapläne aufrufen. Man hat also alles auf einem Blick, was das Studentenleben 
etwas vereinfachen soll. Zusätzlich wollen sie dem FSR Goodies für die Ersti-Tüten bereitstellen. 
 
Soll eine Kooperation zwischen dem FSR und der Studi-App UniNow stattfinden? 
Dafür: 21 Dagegen:  0 Enthaltungen: 3 
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Ak Sponsoring übernimmt den Auftrag. 

7. Fachschaftsratvollversammlung 
Die nächste FVV soll am 03.07. stattfinden. Um die Raumreservierung kümmert sich Yasemin.  
Soll wieder Pizza bestellt werden 
 
Weiterhin wird darauf aufmerksam gemacht, dass die einzelnen AK-Vorstände bis zum 30.06. 
die jeweiligen Folien überarbeiten und aktualisieren (unter -> Allgemeines -> FVV-> Präsentation 
FVV SS 18). Außerdem sollte der AK-Sprecher, wenn er nicht an der FVV teilnehmen kann, 
einen Vertreter zur Sitzung schicken, der anhand der Folien die Arbeit des letzten Semesters 
vorstellen kann. 
 
Es wäre zudem gut, wenn AK Öff nochmals über die Kanäle auf die FVV hinweist. 
erste studienplätze werden vergeben 
 
 

8. Kooperation mit Bier Bachelor (Fabian) 

Die Organisatoren des Bier-Bachelors haben nach einer Kooperation mit dem FSR angefragt. Der FSR soll 
sich um die Promotion kümmern unter anderem auch um den Kartenvorverkauf. Es soll bei der allgemeinen 
Planung bzw. Durchführung gegen Bezahlung geholfen werden. 
Als Gegenzug wird das Logo des FSRs auf den Plakaten abgebildet sein und außerdem bekommt jedes 
FSR-Mitglied Freikarten für den Bier-Bachelor. 
 
Soll eine Kooperation mit Bier Bachelor auf diese Art und Weise wie oben aufgeführt stattfinden? 
Dafür: 23 Dagegen: 0 Enthaltungen: 1 
 
 

9. Budget Examensfeier 
Für die Examensfeier muss ein Budget i.H.v. 2.000 € abgestimmt werden. 
 
Soll ein Budget i.H.v. 2.000 € für die Examensfeier freigegeben werden? 
Dafür: 24 Dagegen: 0 Enthaltungen: 0 
 
Es müssen neue Luftballons gekauft werden, da diese letztes Mal für das Sommerfest verwendet wurden. 
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10. Budget Fakultät 3 Party 
Für die Fakultät 3 Party, welche am 19.06. im WKH stattfinden wird, muss ein Budget i.H.v. 1.200 € 
abgestimmt werden. 
 
Soll ein Budget i.H.v. 1.200 € für die Party freigegeben werden? 
Dafür:  24 Dagegen: 0 Enthaltungen: 0 

 
 

11. Professoren Lauf (Fabian) 
Der Professoren Lauf wird durch Domenic Schmidt in Geisweid organisiert. Der FSR könnte einen Stand 
aufstellen und Wasser ausschenken. 
Dies ist zwar eine sehr gute Gelegenheit für den FSR um an solchen Veranstaltungen mitzumachen, jedoch 
ist es für viele Mitglieder zu spontan, um noch die Organisation zeitnah durchzuplanen. 
 

12. Erstitüten WS 18/19 

Ak Sponsoring möchte gerne wissen, wie viele Tüten genau bereitgestellt werden, um dann bei den 
Sponsoren eine konkrete Zahl nennen zu können. 
Hierfür wird ein Meinungsbild erstellt: 
500 Tüten:12 von 30 
450 Tüten: 9 von 30 
400 Tüten: 3 von 30  
 
Es werden 500 Tüten für die ESE zur Verfügung gestellt.  
 

13. Antrag auf Probemitgliedschaft 
Johannes Mäsing stellt ab heute eine  Antrag auf Probemitgliedschaft.  
 
 
 
 

14. Sonstiges 
 
Die Sitzung wird um 19.28 Uhr geschlossen. 
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